

SAINT-MAXIMIN

Les écoliers ont vu arriver le père Noël en calèche



Les écoliers Aux Bretonnières.

Samedi 19 décembre, le père Noël est passé près des maisons de tous les élèves de l'école de Saint-Maximin.

En effet, la fête de l'école, traditionnelle en cette période, ayant dû être annulée en raison des conditions sanitaires, l'association des parents d'élèves Vive l'école a décidé de la remplacer par une tournée du père Noël en calèche.

Ainsi, Jean-Marc Bouchet, conseiller municipal et cocher d'un attelage, a conduit le personnage en habit rouge en partant du Moutaret, puisque les enfants de cette commune limitrophe sont scolarisés à Saint-Maximin.

La carriole tirée par deux belles juments, Romane la trait-comtoise et Aubaine la trait-poitevin a parcouru tous les hameaux de Saint-Maximin : des Bretonnières à Avalon, en passant par les Ripellets, les Bruns et Répidon, ainsi que par le centre de loisirs intercommunal.

Les enfants ne pouvant se rassembler comme d'habitude près de la salle Marie-Louise, c'est le père Noël qui est venu à eux, accompagné d'un grand lutin.

Les habitants l'ont attendu aux points d'étape successifs, et ont tous bénéficié de ses papillotes, les grands comme les petits.

Aux Bretonnières, le cocher a entrepris un tour dans un pré, pour le plus grand bonheur des passages et des spectateurs.



2/2 : Le char a bien circulé. Photo Le DL /Ag BERNES